

VIE PROFESSIONNELLE

RAPPEL Kickoff Grappes d'entreprises - 30 mai 2024

CONSEIL D'ADMINISTRATION ET ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ÉVÉNEMENTIELLE DE FRANCE HORLOGERIE - 20 JUIN 2024

Candidatez au Trophée spécial de la montre française UBH

Restitution de l'étude RSE UBH et Francéclat - 27 mai 2024

Lauréats du Prix RSE Francéclat 2023

LE TEMPS DES ADHÉRENTS

 **HEGID**



La nouvelle ligne « Vision »



BRÈVES HORLOGÈRES

BALTIC x TOUR AUTO 2024 - ÉDITION LIMITÉE

CHARLIE : LE TEMPS DU RENOUVEAU

GPHG 2024 : OUVERTURE DES INSCRIPTIONS

JEAN ROUSSEAU PARIS : COLLECTION ATLANTIQUE

MARCH LA.B : L'AMPHIBIENNE BONZER BRONZE...

YEMA : NAVYGRAF SLIM CMM.20

VIE PROFESSIONNELLE

RAPPEL Kickoff Grappes d'entreprises - 30 mai 2024 à Besançon

Dans le cadre de la réindustrialisation de la filière horlogère, France Horlogerie organise le 30 mai 2024, de 9h30 à 15h30, à Besançon, un évènement fondateur entre industriels : marques de montres, fabricants de composants, sous-traitants, pour comprendre et s'engager dans la démarche de **grappes d'entreprises** portée par France Horlogerie et soutenue par Francéclat.

L'**innovation** et la **mutualisation** seront au coeur des perspectives de développement que nous allons proposer concernant notamment :

- les mouvements
- les bracelets
- les boîtes
- les aiguilles
- l'assemblage
- le traitement de surface



Dans un format innovant et dynamique en petits groupes thématiques



Une trentaine d'entreprises sont attendues à l'occasion de cet évènement majeur destiné à favoriser les coopérations dans la chaîne de valeur.

Pour tout renseignement : gadam@francehorlogerie.fr

VIE PROFESSIONNELLE

CONSEIL D'ADMINISTRATION ET ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ÉVÉNEMENTIELLE DE FRANCE HORLOGERIE - 20 JUIN 2024

France Horlogerie organise le **20 juin** prochain son événement annuel dans les locaux de la société SILMACH à Besançon.

A l'issue du Conseil d'Administration, France Horlogerie tiendra à 11h30 son Assemblée Générale événementielle sur le thème « **Au cœur de l'innovation horlogère** ».

Elle sera l'occasion de présenter l'état d'avancement du projet de réindustrialisation de l'horlogerie française porté par notre organisation professionnelle, notamment sur la structuration de l'Espace Collaboratif d'Innovation (ECI) horloger et les grappes d'entreprises. Elle réunira des entreprises membres, des représentants des Pouvoirs publics nationaux et locaux et des partenaires de notre filière.

La société SILMACH, qui accueille les réunions de France Horlogerie, fera l'objet d'une **visite** autour de la technologie du PowerMEMS (micro-moteur en silicium) appliqué à l'horlogerie.

Pour plus d'information : gadam@francehorlogerie.fr

Candidatez au Trophée spécial de la montre française UBH

L'UBH organise à l'occasion de son Congrès une soirée événement « **Les Trophées de l'Union de la Bijouterie Horlogerie** », **dimanche 23 juin à Paris**, à l'hôtel Kimpton, au cours de laquelle **11 trophées** seront décernés lors d'une **cérémonie de remise de prix** suivi d'un grand dîner de gala.

Dans le cadre de la réindustrialisation de l'horlogerie française, un **Trophée spécial de la Montre française** sera décerné à une marque de montre développée « dans l'objectif de conjuguer excellence en matière de design et meilleure proportion de composants françaises ».

Chaque gagnant dans chaque catégorie se verra récompensé d'un **Trophée physique** et d'une **campagne d'affichage dans le Journal du Luxe**.

La clôture des inscriptions est fixée au 9 juin 2024 à 23h59.

Pour plus d'information : gadam@francehorlogerie.fr

VIE PROFESSIONNELLE

Restitution de l'étude RSE UBH et Francéclat - 27 mai 2024

Francéclat et l'UBH ont diligenté en 2023 une étude RSE pour les détaillants bijoutiers horlogers, menée par les étudiants de Master de l'Université de Paris-Dauphine. Ces derniers ont conduit une analyse approfondie de la mise en oeuvre de la RSE dans les bijouteries/horlogeries, en comparaison avec nos voisins européens.

La **restitution** de cette étude aura lieu **le 27 mai 2024 à 14 h 00** à l'Université de Paris-Dauphine l'Espace 7 de l'Université, Place du Général de Lattre de Tassigny – 75016 Paris.

Un certain nombre de préconisations seront faites dans le domaine de la RSE et plus particulièrement en matière de transition environnementale, enjeu majeur pour les entreprises françaises.

Cet événement est gratuit.

Inscription : cbaudonniere@u-b-h.com

Lauréats du Prix RSE Francéclat 2023

La grande finale du Prix RSE Francéclat 2023 s'est tenue le jeudi 25 avril. Les 6 finalistes ont défendu leur projet devant les 15 membres du jury réunis dont France Horlogerie faisait partie.

Les lauréats de ce Prix RSE 2023 sont : REVOL Porcelaine, Atelier Lucile Viaud - Ostraco® et Jean Dubost, coutellerie française d'excellence depuis 1920.

Figuraient également parmi les finalistes : Christofle, EMBLEME, yay Paris.

Ce prix décerné chaque année par Francéclat a pour ambition de reconnaître et récompenser les entreprises qui ont adopté des pratiques vertueuses en matière de responsabilité sociale et/ou environnementale, exemplaires pour les industries créatives.

LE TEMPS DES ADHERENTS



La nouvelle ligne « Vision »



Hegid, maison française d'horlogerie évolutive, fait évoluer son modèle inaugural pour la première fois avec une nouvelle livrée de sa ligne Vision. La montre sportive d'Hegid se modernise, gagne en lisibilité, conserve un cahier des charges paré à tous les défis, et s'affirme en tant qu'outil de choix pour les professionnels.



LE TEMPS DES ADHERENTS

Sous l'impulsion de son directeur artistique Jérôme Coste, Hegid s'approprie les codes d'une icône de l'horlogerie, la montre outil, pour en proposer une interprétation tant pratique qu'audacieuse.

Présentée en 2018, à la naissance de la marque Hegid et la révélation de sa complication d'habil-lage brevetée EVOL, la montre Vision se distingue grâce au repère principal de sa lunette tournante : un index lumineux circulaire entouré de deux indications fléchées. Aux doigts et à l'œil, dans les airs ou sous l'eau, la Vision permet aux aventuriers modernes de mesurer le temps passé, et d'anticiper celui à venir. Les courbes dynamiques de la Vision sont toujours mises en valeur par un délicat jeu de reliefs et une alternance de textures brillantes et satinées.



La carrure du nouveau Millésime de la Vision (Ø 40 mm - Épaisseur : 12 mm avec capsule) arbore une silhouette profilée en acier sur laquelle est montée une lunette tournante bidirectionnelle, s'habillant dorénavant de céramique. Ses repères chronométriques géométriques, désormais lumineux, offrent une plus grande lisibilité même quand la luminosité vient à manquer.

Le cadran sillonné de la montre gagne lui aussi en clarté et en précision grâce à des graduations en son centre, et sur son rehaut. L'ensemble des index, qui vont de pair avec les repères de la lunette, ont été agrandis. Ceux à 3, 6, 9 et 12 heures, inédits en bien des points, prennent la forme de cercles métalliques scindés en quatre, indiquant le quart d'heure correspondant.



Les aiguilles de la Vision ont été sophistiquées, et celle des secondes arbore désormais une coloration alternant blanc et rouge, aux inspirations sportives, et un monogramme Hegid.

LE TEMPS DES ADHERENTS



Le solide mouvement mécanique automatique, logé dans une capsule d'acier et de titane résistante aux chocs, elle-même verrouillée dans sa robuste carrure, est visible au travers d'un épais verre saphir au dos de la montre. Le seul point de contact avec l'extérieur du calibre, sa couronne de remontoir vissée, bénéficie désormais de l'abri du nouveau protège-couronne de la carrure Vision.

La Vision d'Hegid est faite pour l'action, elle résiste à la pression, et n'a pas peur des turbulences. Montre sportive, elle ne promet aucun record, mais s'engage à accompagner son porteur partout : des villes aux circuits, des studios aux sommets. L'important est de l'imaginer dans un univers, puis de foncer... un partenaire fiable.



Enfin, pour un confort optimal dans toutes les situations, la montre Vision d'Hegid vient dans son écrin avec deux bracelets interchangeables ultra-résistants : le bracelet Performance en tissu à rayures, une création originale inspiré des équipements militaires extrêmes, et le bracelet Liberté en caoutchouc naturel, qui résiste lui aussi à l'eau comme à l'effort.

Les montres mécaniques Hegid, décomposées en trois parties, peuvent se transformer en quelques instants tout en conservant leurs qualités horlogères de précision. Les différents modules qui composent la Vision peuvent être achetés séparément et s'adapter aux montres Hegid préexistantes, au gré des envies et des besoins, pour ne jamais se lasser de sa montre.

L'ensemble des produits Hegid sont conçus pour durer et sont donc confectionnés dans des ateliers de renom de façon responsable. Les capsules et les carrures de la Vision sont conçues, fabriquées et assemblées en France, et à la frontière Suisse, d'où les mouvements proviennent.

LE TEMPS DES ADHERENTS



Les montres de la gamme Vision d'Hegid (noire, bleue) sont disponibles en précommande sur le site (hegid.com). Les capsules, carrures et bracelets de la collection pourront être commandés séparément sur le site et en boutique.

Showroom HEGID
8, rue Volney
75002 Paris
Mardi – Samedi (14h30 - 19h)
E-mail : contact@hegid.com

<https://hegid.com>

BRÈVES HORLOGÈRES

BALTIC x TOUR AUTO 2024 - ÉDITION LIMITÉE

Inspirée par la passion et l'adrénaline qui animent chaque édition du Tour Auto, la Tricompa de BALTIC incarne la fusion entre tradition et modernité. Le cadran de cette édition spéciale est habillé d'un beige clair mat et contraste avec trois sous-compteurs cerclés de noir et revêtus des couleurs historiques du Tour de France Automobile. Souligné par un chemin de fer noir, il crée un jeu visuel captivant avec la lunette à échelle tachymétrique, conçue pour mesurer des vitesses allant jusqu'à 200 km/h.

Elle est équipée du calibre SW510-M, un mouvement chronographe mécanique à remontage manuel développé par la manufacture Sellita. Disposant de plus de 60h de réserve de marche, ce mouvement à complication est connu pour sa robustesse et sa fiabilité exemplaire. Chaque détail de cette montre témoigne de l'authenticité et de l'esprit dynamique du Tour Auto, capturant ainsi toute l'essence de cette compétition légendaire.



Pour la deuxième année consécutive, Baltic assumait le rôle de Chronométrier Officiel et a accompagné les concurrents de Paris à Biarritz, du 21 au 27 avril dernier. Pour célébrer cet événement, 500 Tricompa ont été spécialement éditées aux couleurs historiques du Tour Auto, chacune accompagnée d'un Rally Timer (chronographe et horloge de bord).

<https://baltic-watches.com/fr>

CHARLIE : LE TEMPS DU RENOUVEAU



Pour célébrer son 10^{ème} anniversaire, CHARLIE présente les premiers éléments de sa nouvelle identité qui passe notamment par un nouveau logo.

- Avec la lettre C, tout en sobriété et écrite de façon manuscrite qui vient remplacer la cigogne.
- Une nouvelle typographie pour « Charlie », plus établie.
- Et le « Paris », qui vient souligner leur ancrage fort dans cette ville. Mais qui peut aussi être amené à être remplacé comme sur ces deux éditions « anniversaire » ou le « D.2014 » vient souligner la date de création de la maison.

Deux éditions limitées viennent fêter cette première décennie sur notre collection de montres Initial complètement restylée pour l'occasion :

→ Pour homme, l'Initial avec cadran cœur ouvert et son magnifique cadran bleu soleillé fumé. Edité à 100 exemplaires.

→ Pour femme, un nouveau boîtier de 35 mm, plus fin, et son tout nouveau bracelet intégré en maille milanaise. Edité à 50 exemplaires.

<https://charlie-paris.com>

BRÈVES HORLOGÈRES

GPHG 2024 : OUVERTURE DES INSCRIPTIONS

Les marques horlogères sont invitées à participer à la 24^e édition du Grand Prix d'Horlogerie de Genève en s'inscrivant dès aujourd'hui sur la plateforme digitale prévue à cet effet. Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 21 juin 2024 à minuit.

La 24^e édition du GPHG a débuté avec une forte participation de l'Académie, aujourd'hui constituée de 960 membres, qui ont proposé plusieurs centaines de modèles au concours.

La liste des prix et des quinze catégories dans lesquelles les marques peuvent concourir sont disponibles dans le Règlement de l'édition 2024.

A l'issue des inscriptions, l'Académie procédera à un premier vote afin de déterminer les 90 modèles présélectionnés dans les 15 catégories. La présélection sera annoncée le 30 août.

Le choix des lauréats sera déterminé durant l'automne, lors d'un second vote électronique de l'Académie, qui s'ajoutera au vote du Jury, constitué de trente membres issus de l'Académie et présidé par Nick Foulkes (auteur d'une trentaine d'ouvrages sur l'histoire de l'art et la culture, en particulier sur l'horlogerie). Le Jury se réunira à huis clos quelques jours avant la cérémonie de remise des prix afin d'évaluer physiquement les modèles au concours.



Le palmarès de cette 24^e édition du GPHG sera dévoilé lors de la cérémonie de remise des Prix, qui aura lieu le mercredi 13 novembre 2024 au Théâtre du Léman.

Inscriptions : <https://www.gphg.org/fr/gphg-2024/inscriptions>

Règlement : <https://www.gphg.org/fr/gphg-2024/reglement>

JEAN ROUSSEAU PARIS : COLLECTION ATLANTIQUE



Respirez à pleins poumons la douceur de l'air marin ! Pour sa nouvelle collection, JEAN ROUSSEAU vous invite à vous promener sur les plages élégantes de l'Atlantique. La maison s'est inspirée de l'architecture contrastée des villes de la Côte d'Argent et de l'élégance estivale de ses visiteurs.

La collection Atlantique est faite de contrastes et de matières élégantes. En alligator nubuck, en veau souple, en tissu et même en caoutchouc, les bracelets et la petite maroquinerie de cette collection sont parfaits pour un look estival chic et s'adaptent à tous les modèles de montres élégantes.

La collection propose des bracelets intemporels comme le Classique 3.5 mais aussi des nouveautés comme le bracelet de montre Velcro. La collection met également en valeur les matériaux avec des articles tels que la marmotte à montre.

Jean Rousseau Paris conçoit et fabrique en France des bracelets de montre et de la maroquinerie d'exception. La maison, fondée en 1954 à Besançon et labellisée Entreprise du Patrimoine Vivant, cultive une relation privilégiée avec ses clients pour leur proposer une expérience unique dans le choix ou la création originale de bracelets de montre. Sa spécialité : des créations personnalisées, dans un choix très important de cuirs et de textiles, de couleurs et de textures.

<https://www.jean-rousseau.com/fr>

BRÈVES HORLOGÈRES

MARCH LA.B : L'AMPHIBIENNE BONZER BRONZE...

La « Bonzer » vient agrandir la gamme des « Surfeuses » de la marque MARCH LA.B. Elle emprunte son nom aux planches de surf révolutionnaires shapées par les frères Duncan et Malcom Campbell dans les années 70. Des planches plus rapides plus maniables et plus agressives, faciles à surfer et idoines pour tout type de vagues. Ce modèle s'adapte à la vie de tous les jours. « Shapée » dans un boîtier rond de 41 mm à l'épaisseur contrôlée, dotée d'une lunette rotative crantée et d'une couronne vissée pour une parfaite étanchéité.



En version bracelet acier ou silicone elle sera idéale pour passer votre vie dans l'eau... En version cuir et plus raffinée, elle sera parfaite au bureau, en soirée ...

March LA.B conçoit et assemble ses montres en France. Les mouvements automatiques franco-suisse G100 emboîtés dans leurs modèles sont assemblés de A à Z en France. Premier mouvement issu du partenariat entre la manufacture suisse La Joux-Perret et la maison familiale bisontine Humbert-Droz, le G100 est un nouveau calibre automatique à trois aiguilles avec date, doté d'une belle réserve de marche de 68 heures et d'une architecture éprouvée.

<https://march-lab.com>

YEMA : NAVYGRAF SLIM CMM.20



Cette nouvelle interprétation de la Navygraf plus fine et polyvalente s'adapte à tous les poignets et tous les styles tout en gardant ses caractéristiques professionnelles. Étanchéité 30 bar.

Disponible en précommande sur le site avec livraison en août 2024. Edition limitée à 200 exemplaires.

<https://yema.com/fr>

Équipée du CMM.20, le calibre manufacture à micro-rotor, cette version retravaillée du modèle historique Navygraf présente un boîtier en acier inoxydable 316L de 39 mm plus fin avec une finition biseautée polie/brossée du plus bel effet et est dotée d'une lunette saphir minimaliste. Les index blancs en applique contrastent parfaitement avec le cadran noir laqué.

La lunette tournante se distingue à la fois par son design minimaliste que par sa qualité de finition. Sa surface en saphir lui confère un aspect brillant en parfaite harmonie avec le cadran glossy et tout en contraste avec la finition brossée du boîtier. Cette lunette redessinée présente une rotation unidirectionnelle, une échelle simplifiée 0-60 et un repère luminescent à 12 heures traité en SuperLumiNova Grade A, caractéristique essentielle pour une montre de plongée professionnelle.



22, Avenue Franklin Roosevelt,

01 40 70 00 67

www.francehorlogerie.com

siret : 784 358 673 00035

code APE : 9411Z